

стр. 113–118

УДК 621.311 (091)

С. И. Демидов, О. Д. Роева

История создания и развития централизованной системы противоаварийной автоматики в ОЭС Урала.

Приведена история развития централизованной системы противоаварийной автоматики на базе вычислительной техники в ОЭС Урала.

Ключевые слова: ОЭС Урала, противоаварийная автоматика, управляющие воздействия, адаптивная ЦСПА.

Демидов Сергей Иванович, заведующий лабораторией программных средств систем режимного и противоаварийного управления Научно-технического центра Единой энергетической системы (ОАО «НТЦ ЕЭС»).

E-mail: demidovsi@gmail.com

Роева Ольга Дмитриевна, заместитель заведующего лабораторией программных средств систем режимного и противоаварийного управления Научно-технического центра Единой энергетической системы (ОАО «НТЦ ЕЭС»).

E-mail: roevaod@gmail.com

Demidov S. I., Roeva O. D.

History of creation and development of centralized emergency control system in IPS of Urals.

The history of creation and development of centralized emergency control system in IPS of Urals based on the computer technology is given.

Key words: IPS of Urals, emergency control, control action, adaptive centralized emergency control system.

Demidov Sergey Ivanovich, Head of the Laboratory of Software Systems of the Regime and Emergency control of the Scientific and Technical Center of Unified Power System (STC UPS).

E-mail: demidovsi@gmail.com

Роева Ольга Дмитриевна, Deputy Head of the Laboratory of Software Systems of the Regime and Emergency control of the Scientific and Technical Center of Unified Power System (STC UPS).

E-mail: roevaod@gmail.com